Reserva con tiempo. Si reservas las vacaciones con tres o más meses de antelación, te beneficiarás de los descuentos de venta anticipada que ofrecen tanto las cadenas hoteleras como las propias agencias de viajes. Además, podrás elegir entre una oferta mucho más variada en destinos. categorías y regímenes de alimentación, al haber más disponibilidad que a última hora. Si viajas con animales o buscas hoteles con actividades especiales tales como cursos de buceo, vela, windsurf, rutas a caballo, etc., razón de más para reservar con tiempo.

¿Viajas con niños? Recuerda que no todos los hoteles tienen habitaciones preparadas para instalar en ellas más de una cama adicional. Infórmate con tiempo y valora la posibilidad de pagar un poco más por una habitación tipo suite en la que podrán alojarse hasta cuatro personas sin aprietos.

Presta especial atención a las condiciones de la reserva. Las ofertas especiales suelen tener ciertas restricciones en cuanto a posibilidades de cambio y políticas de cancelación. Es importante que sepas hasta qué fecha puedes cancelar tu reserva sin gastos, o qué gastos tendrías que asumir en caso de hacerlo.

10 consejos para reservar tu hotel al mejor precio

Encontrar hoteles atractivos a buen precio se ha convertido en el reto de muchas familias cuyo presupuesto de vacaciones es ajustado pero que no renuncian a darse un respiro durante el verano. Rumbo, la agencia de viajes online líder de ventas en España, propone un decálogo de consejos para ahorrar en la reserva de hoteles.

Utiliza la fórmula de 'todo incluido', que te permite contratar las vacaciones con un precio cerrado de antemano e incluye todas las consumiciones en bares, restaurantes e instalaciones del hotel, incluso fuera de los horarios de comidas. Con ello evitarás gastos adicionales e inesperados, podrás tomar lo que quieras cuando quieras y disfrutarás de unas vacaciones sin sobresaltos y sin tener que recurrir constantemente a la tarjeta de crédito.

Contrata un **seguro de anulación** asociado a tu reserva, en particular si viajas con niños o temes que algo te impida viajar en la fecha prevista. Un seguro de anulación te permite, por un precio relativamente bajo, cancelar tu reserva (si te ves obligado a ello) y recuperar el dinero, en caso de que por enfermedad, incorporación a un nuevo puesto de trabajo o pérdida del mismo, entre otros, no puedas viajar.

Pago fraccionado. ¿Sabías que puedes garantizar tu reserva de hotel con una señal de sólo 10 euros por persona y fraccionar el pago en 2-3 veces sin coste adicional? Estas son dos de las iniciativas más recientes de Rumbo para facilitar la reserva de vacaciones a todos los viajeros, una buena fórmula para reservar tus vacaciones con antelación sin tener que abonar por adelantado el importe íntegro de la reserva, y además, sin intereses ni importe mínimo de reserva.

Aprovecha las ventajas de Internet. La red es rápida y transparente y te permite buscar en cientos de destinos, con múltiples criterios. Filtra tus preferencias por precio, categoría, destino, fecha, etc. Cuanto más flexible seas en tu búsqueda, más opciones y mejores precios encontrarás.

Escucha a otros viajeros. Internet nos permite acceder a las impresiones y comentarios de otros usuarios que han estado antes alojados en un determinado hotel. Leyendo sus opiniones te harás una idea más clara de lo que vas a encontrarte.

Vídeos de los hoteles. Es difícil reservar un hotel en base a su nombre y dirección. Busca hoteles que muestren vídeos de sus instalaciones y haz un recorrido virtual por el hotel para conocer los lugares que más te interesan: habitaciones, zona deportiva, piscinas, restaurante, zona infantil, etc. Una imagen vale más que mil palabras, y si es en movimiento, mucho más.

Los chollos existen. Si aún no has elegido tus vacaciones y no tienes preferencias especiales de destino y fecha, en las ofertas de última hora puedes encontrar opciones atractivas.

